
 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

                                        2022.3.7 に予算委員会  

                                                                         で質疑を行う秋葉就一  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★第２０回  秋葉就一の県政報告＆対話会★  

・日時：７月３０日（土）午後２時～４時（受付開始１時４５分）  

・会場：大和田公民館  講習室、  ・参加費：無料  

（八千代市大和田２５０－１）、ZOOM 開催も併用  

※事前予約推奨。会場参加は１５人まで、ZOOM は２０人まで。  

  お申込は、電話・FAX・メールで。ZOOM 申込はメールのみ  

住宅用ソーラー共同購入支援事業  

2022 年度の千葉県の当初予算では、電気

自動車と可搬型外部給電器に対する補助が

新設され、燃料電池（エネファーム）に対す

る補助が拡充された（「停電時自立運転機能

あり」の場合は従来の倍の 10 万円に）。 

他方で、家庭用蓄電池（太陽光発電設備あ

りの方のみ）への助成は、上限が３万円減の

７万円に縮小。住宅用ソーラー発電設備への

助成は突如廃止されてしまった。  

ただ、県内市町村で今年度も市の財源で  

太陽光発電設備への補助を継続中の市町村

は１４市５町もある（市町村リスト裏面）が、

残念ながら八千代市は含まれていない。  

  県が代わりに始めた太陽光発電設備等     

共同購入支援事業は、八千代市民が申し込み

可能で、締切が８月末（詳しくは裏面）。 
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消えかけた「止まれ」の塗り直し実現  

東葉高速鉄道の経営状況は  

本年 3/14 開催の総合企画企業常任委員会

で秋葉は質疑（一部のみ掲載）を行いました。 

東葉高速鉄道の 2021 年度の１月までの運

輸収入は過去２年度の同期間との比較でどう

かと問うと、対前年度比では７％増でしたが、

新型コロナウイルス流行前の対前々年度比だ

とマイナス２３％、との答弁でした。  

 

東葉  

高速  

北総  

鉄道  

つくばエク

スプレス  

対前年

度比  
+7% +4.6% +12.5% 

対前々

年度比  
▲23％  ▲21％  ▲28％  

同期間の定期券収入は、東葉高速は対 2020

年度同期間比 3.4％減、対 2019 年度同期間比

だと依然として 28.6％減。  

北総鉄道も対前年度比が 1.8％減、対前々

年度比は 23.7％減。つくばエクスプレスも対

前年度比 0.7％減、対前々年度比が 29.2％減。 

３社ともコロナ前比２～３割の減収（※北

総鉄道のみ輸送人員ベース）と苦戦継続中。 

http://shuichi.akiba.coocan.jp/

